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José Antonio Amat es el  nuevo concejal  de Seguridad
Ciudadana y Seguridad Vial. Tiene 39 años, está casado
y estudió la licenciatura de Historia. Desde el pasado 15
de junio está al frente de la concejalía que finalizó la
anterior legislatura con roces entre el equipo de gobierno
del PP y los agentes de la Policía Local,  ya que estos
pedían, entre otras cosas, el arreglo de sus dependencias.
Ahora el concejal ha de hacer frente a esta situación y ya
trabaja para “devolver la buena fama que arrebataron a
nuestra Policía”.

Está  al  frente  de  una  concejalía  que  durante  la
anterior  legislatura tuvo ciertas  diferencias con la
Policía Local, ¿cómo afronta su nuevo cargo?

Con mucha ilusión, sé que mientras a otros compañeros
le dieron la enhorabuena por su nombramiento, a mí me
deseaban  suerte.  Pero  yo  soy  una  persona  muy
dialogante y creo que con el diálogo se puede llegar a
muchos sitios.

T i e n e  e n  s u  d e s p a c h o  a  d o s  p e q u e ñ o s

José Antonio Amat: "Tenemos que demostrar que
nos preocupamos por nuestra Policía Local"
30/06/2015

Amat trabaja para reparar las dependencias de la Policía Local | Jesús Cruces
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representantes  de  la  policía  de  Playmobil .

Me los regaló mi mujer al conocer que esta será mi área,
fue un guiño al trabajo que llevaré a cabo.

¿Ha mantenido ya alguna reunión con los sindicatos
de la Policía Local?

Sí, periódicamente mantengo reuniones con el jefe de la
Policía y también me he reunido con las secciones de los
sindicatos y desde el principio hay normalidad absoluta.

¿Cómo han sido las primeras reuniones?

Ha habido una corrección absoluta y mucho respeto, sé
que hay cierto escepticismo pero también creo que son
conscientes  de  la  situación  económica  que  hay  en  el
Ayuntamiento y se han mostrado dispuestos a esperar a
2016.

Uno de los grandes fallos del equipo de gobierno fue
cerrarse a un diálogo, porque todos los contactos que he
tenido con ellos han sido muy coherentes.

El concejal apuesta por poner en alza el trabajo de los agentes |

Jesús Cruces

¿Le  han  pedido  que  solucionen  algunas  de  las
necesidades por las que manifestaron su malestar
durante los últimos meses?

Sí, como estamos en mitad del presupuesto anual hemos
comenzado a hablar sobre las medidas más urgentes. Les
hemos alertado de que será a largo plazo, pero saben
que trabajamos en cubrir  sus necesidades para poder
trabajar en el día a día. Por otro lado, dentro de dos
semanas convocaremos un consejo  de la  Policía  para
tratar temas laborales.

Las dependencias de la Policía Local no tienen las
condiciones más adecuadas…

No hay  aire  acondicionado  y  están  a  40  grados,  la

puerta  de  acceso  de  vehículos  está  estropeada,  los
sillones  que  utilizan  son  muy  antiguos,  no  tienen
armarios,  les  faltan ordenadores y  también existe  una
necesidad de nuevo vestuario. Esas son algunas de ellas.

Además de las  mejoras  de las  dependencias  me han
expuesto que existe una necesidad de tener más motos,
puesto  que  cuentan  con  cuatro  y  una  de  ellas  está
estropeada.

¿Trabajan  ya  para  solucionar  parte  de  estos
problemas?

Sí, muchos de estos problemas no suponen un alto coste
y creo que no se realizaron más por dejadez del anterior
equipo de gobierno que por otro motivo. Si tenemos que
hacer  alguna  modificación  de  crédito  la  haremos.
Muchas  de  sus  peticiones  son  reparaciones  que  las
pueden  real izar  los  propios  trabajadores  del
Ayuntamiento. Por otro lado, tenemos pensado incluir en
el presupuesto de 2016 una partida para intentar cubrir
las  reivindicaciones de los  agentes.  Siempre y  cuando
sean de sentido común, por supuesto.

La Policía tiene que trabajar en las mejores condiciones
posibles para el buen desarrollo de la ciudad. Desde el
equipo  de  gobierno  no  queremos  que  es tén
desmot ivados,  queremos  que  estén  a  gusto.

¿Se comprarán más motos para los agentes?

Pediremos un estudio, pero es obvio que una ciudad de
54.000  habitantes  no  puede  tener  solo  tres  motos
operativas, es de sentido común. Para 2016 pretendemos
incluirlo en el presupuesto.

¿Los  agen tes  l e  han  exp l i cado  por  qué
decidieron insistir en sus reivindicaciones?

Su principal queja con el anterior equipo de gobierno es
por cómo les trataron. Llegaron a esa gran reivindicación
porque  cerraron  totalmente  las  vías  de  diálogo.
Consiguieron otorgarle  mala fama y  son muy buenos
profesionales, y eso hay que ponerlo en alza. Creo que
tenemos  que  demostrar  que  nos  preocupamos  por
nuestra Policía Local.

Días antes a las elecciones municipales se dijo que
la Guardia Civil se trasladaría a otras dependencias.
¿Tiene conocimiento de esta mudanza?

Nadie  me  ha  notificado  nada,  no  tengo  ningún
documento. No existe ningún proyecto al respecto.
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